



- [Portada](#)
- [Global](#)
- [España](#)
- [Bolsa y Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Tecnología](#)
- [Medio Ambiente](#)
- [Cultura](#)
- [Gente y Estilo](#)
- [Motor](#)
- elEconomista.es

Estás en: [Portada](#) » [Cultura](#) Encuentro digital

Buscar: en EcoDiario.es

[¿Miedo al despido? ¿Qué hacer ante un ERE? | Consulte al experto I. Ramos](#)

Álvaro Salvador presenta su renuncia en la Academia de Buenas Letras ante su "falta de apoyo" a García Montero

12:50 - 4/12/2008



Puntúa la noticia: Nota de los usuarios: - (0 votos)

El poeta y catedrático de Literatura Álvaro Salvador ha presentado su "renuncia irrevocable" a su sillón en la Academia de Buenas Letras de Granada, decisión que ha adoptado ante la "falta de apoyo" de la institución hacia Luis García Montero, que anunció hace unas semanas que al final de curso dejaría la Universidad de Granada tras ser condenado por injurias graves con publicidad al profesor José Antonio Fortes.

GRANADA, 4 (EUROPA PRESS)

Salvador ha enviado una carta al presidente de la academia, Antonio Sánchez Trigueros, en la que le explica que, aunque le resulta "desagradable" tener que renunciar al sillón T que en la actualidad ocupaba, no encuentra otra salida al silencio de la institución ante un asunto "muy importante para las letras de la ciudad".

Para el catedrático, la función fundamental de una institución de estas características debe ser "la de velar por --y contribuir a-- el desarrollo de la vida literaria de la ciudad que acoge sus trabajos y actividades".

"Como quiera que el Premio Nacional de Literatura y Premio Nacional de la Crítica Luis García Montero manifestó hace unos días públicamente la intención de abandonar su trabajo en la Universidad de Granada, a causa del desgraciado proceso judicial que ha padecido recientemente, y en consecuencia disminuir también su presencia en la vida cultural granadina o abandonarla totalmente, estimé conveniente que la Academia de Buenas Letras convocara con urgencia una Junta Extraordinaria para debatir este asunto de extrema gravedad y para solicitar al interesado, en el caso de que así lo manifestaran sus miembros, que recapacitara sobre su decisión de privar a Granada de uno de sus mejores escritores vivos", escribe Salvador en la carta, facilitada a Europa Press.

Tras solicitar al secretario y al presidente de la academia la celebración de la reunión, recurriendo al artículo 46 del Reglamento de Régimen Interno que permite a los miembros solicitar una junta, y después de que su petición fuese desatendida en varias ocasiones, Salvador ha optado por dimitir de una institución que "por su perfil" es "más apropiada para profesores y escritores como José Antonio Fortes o José Ortega Torres, que se integraría de una manera más natural", ironiza en su escrito el catedrático de Literatura Hispanoamericana y asesor del Festival Internacional de Poesía de Granada.

Álvaro Salvador es una de las personas de mayor trayectoria de las letras granadinas. En los años ochenta promocionó la llamada 'Otra Sentimentalidad', que se convertiría en la década de los noventa en la 'Poesía de la Experiencia', tendencia mayoritaria de la poesía española durante más de veinte años.

Recientemente ha obtenido el Premio Internacional de Poesía Generación del 27 con 'La canción del outsider', un libro que publicará la editorial Visor. Novelista, ensayista y conferenciante, ha sido profesor en Estados Unidos y ha participado en congresos y seminarios en países como México, Cuba, Chile, Argentina, Nicaragua, Perú o Estados Unidos. Además es uno de los organizadores del Festival Internacional de Poesía de Granada, al que también pertenece otro de los académicos, el poeta granadino José Carlos Rosales.



El flash de la actualidad